

# PRESSEINFORMATION

6. Juli 2011

## Stadtverwaltung sagt Pokalspiel in Dessau ab

### Ämterrunde sieht zu hohe Risikobelastung

Nach einer Ämterberatung am Tisch des Oberbürgermeisters ist entschieden worden, das Paul-Greifzu-Stadion nicht für das DFB-Pokalspiel am 30. Juli 2011 zur Verfügung zu stellen.

„Das Spiel ist eines mit besonderer Risikoeinstufung, eine außergewöhnliche Gewaltbereitschaft ist sehr wahrscheinlich“, begründet Dessau-Roßlaus Oberbürgermeister die Spielabsage. Darüber hinaus findet zur gleichen Zeit in der Innenstadt eine Großveranstaltung statt, deren Durchführung durch die erhöhte Sicherheitsrisikolage gefährdet erscheint, schätzte die Expertenrunde heute im Rathaus ein.